

令和7年度 教育目標

《心身ともに健康で豊かな情操と創造性に富み、たくましい実践力のある児童の育成》



# 花王



第三小学校だより

No. 9

令和7年5月28日

発行責任者 森藤雅之

「あ」「た」「ま」を大切に

明るいあいさつ

楽しく友達と遊ぶ

前向きにチャレンジ



18日(日)保護者ならびに地域の皆様のご協力をいただき無事に運動会を実施することができました。結果は白組の優勝でしたが紅組もあきらめずに最後までがんばりました。

保護者の皆様と地域の皆様には団体競技における子どもたちへの拍手、個人競技における子どもたちへの拍手をいただきました。子どもたちは大いに自己肯定感を高めることができました

## 鈴木智紀先生が奥様と一緒に赤ちゃんを連れて来校してくださいました

以前、本校に勤務していただいた鈴木智紀(旧姓深谷)先生が奥様と赤ちゃんを連れて来校してくださいました。

職員からは「かわいいねー!」「お父さんそっくりだね!」などと声をかけられていました。また来校に気付いた子どもたちも職員室に入ってきて楽しそうに話をしていました。

鈴木先生は現在、福島県立原町高等学校に勤務されているとのことで、保護者の皆様と地域の皆様にもくれぐれもよろしくお伝えくださいとのことでした。

鈴木先生とご家族の皆様のご健康とご活躍を第三小学校の職員一同で願っております。



令和7年度 教育目標

《心身ともに健康で豊かな情操と創造性に富み、たくましい実践力のある児童の育成》



# 花王



第三小学校だより

No. 10

令和7年5月29日

発行責任者 森藤雅之

「あ」「た」「ま」を大切に

明るいあいさつ

楽しく友達と遊ぶ

前向きにチャレンジ



写真は第54回須賀川市交通安全鼓笛パレードの風景です。

6年生は担任の指導の下、前年度から一生懸命練習に取り組み、当日は息の合ったすばらしい演奏と演技を披露することができました。

沿道の方々からも「三小の演奏はとても上手でしたね」「すごいな、三小」といった声をかけていただきました。子どもたちと担任の努力が大きな成果となり、本当によかったです。

当日は雨が降る時間帯もありましたが、PTA本部役員の方々を中心に6学年の保護者の皆様に楽器を運搬していただきました。子どもたちが立派な演奏ができたのもこうした周りの方々の陰の支えがあったことです。改めましてお礼を申し上げます。

## 職員を紹介します



写真は職員室に隣接する印刷室の風景です。

プリントを一生懸命に印刷しているのは本校職員のSSS（スクールサポートスタッフ）です。

福島県教育委員会の施策の一環で各学校に一名ずつ教員の仕事を補助するために配置されている職員です。

本校のSSSは印刷のみならず、電話の応対や正門・西門のインターホンの応答、門扉の施錠、さらには教材作りの補助など、教員が子どもと向き合う時間を確保できるようにと一生懸命勤務してくださっていますので職員はいつも「ありがとうございます」と感謝の気持ちでいます。

これからもぜひ第三小学校の子どもたち、そして職員のために力を貸していただければと思っています。

## 学校近隣にお住まいの方々へお願い

これから夏に向かって気温が高くなる中、校地内の除草作業により草刈り機の音が届くこともあるかと思いますが、子どもたちの安全な環境を整備するためにご理解のほどお願いいたします。